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В округе будет три места 
для крещенских купаний

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@yandex.ru
Звоните: 
(495) 681-3645

Движение по проезду 
Энтузиастов 
ограничили 
почти на год...

В связи со строительством 
Некрасовской линии метро 
движение по проезду Энтузи-
астов ограничено до 30 де-
кабря 2019 года. Об этом со-
общили в информационном 
центре Транспортного ком-
плекса столицы. Ограниче-
ние действует на одной по-
лосе на участке проезда Эн-
тузиастов, около дома 19а. 

...а на Угрешской — 
до 30 апреля

В Печатниках из-за стро-
ительных работ до конца 
апреля ограничен проезд 
автомобилей по Угрешской 
улице. Об этом сообщает 
пресс-служба городского 
Департамента транспорта. 
От дома 3, корп. 1, до дома 
14, корп. 1, нельзя будет про-
ехать по одной полосе. При 
этом общее количество по-
лос сохранится за счёт вре-
менных уширений. Также в 
районе дома 33, стр. 26, для 
водителей стала недоступна 
одна полоса.

коротко >>

Бильярдист из Текстильщиков 
выиграл первенство Москвы

Н
едавно состо-
ялось первен-
ство Москвы 
по бильярдно-

му спорту среди мальчи-
ков и девочек до 13 лет. 
В дисциплине «свобод-
ная пирамида» победил 
Артур Алёхин, занима-
ющийся в спортшколе 
«Москвич».

Артур начал занимать-
ся бильярдом в семь лет.

— Я ходил на плава-
ние, но бильярд интере-
совал меня больше: с па-
пой иногда играл. И мы с 
мамой договорились, что 
я продолжаю плавать, но 
хожу и на бильярд. По-
том бассейн «закончил-
ся», а бильярд «остался», 
— говорит Артур. 

Спортсмен учится в 
7-м классе. Параллель-
но с тренировками по-
сле уроков ходит в му-

зыкальную школу — 
играет на саксофоне.

— Мой одноклассник 
играл на баяне и пригла-
сил меня на концерт. По-

слушав его, я тоже захо-
тел, и вот четвёртый год 
учусь, осваиваю саксо-
фон, — рассказывает Ар-
тур. — Если есть свобод-

ное время, стараюсь уде-
лять его музыке. Ещё люб-
лю баскетбол и хоккей.

Алёна 
КАЛАБУХОВА

На праздник Креще-
ния в округе организуют 
три места для купаний. 
Крещенские купели по-
явятся на Верхнем Кузь-
минском пруду, на Ши-
баевском и на Нижнем 
Люблинском прудах. 
Площадки оборудуют 
раздевалками, пункта-
ми обогрева с тепловы-
ми пушками, туалетны-
ми кабинками. 

— Безопасность го-
стей в округе будут обе-
спечивать 70 сотрудни-
ков МВД, 14 спасателей 
МЧС, по шесть человек 
из Региональной обще-
ственной организации 

профилактики и спасе-
ния на водах и студен-
ческого корпуса спаса-
телей ГУУ, а также три 
бригады скорой меди-
цинской помощи, — со-
общила руководитель 
пресс-службы окружно-
го Управления МЧС Та-
тьяна Прошина. — По-
сетителей угостят бес-
платным горячим чаем. 
Ожидается, что празд-
ник посетят около 6,5 
тысячи человек.

Все площадки будут 
работать с 18.00 18 ян-
варя до 6.00 19 января. 

Наталия 
ГЕРАСИМОВА

Обновлённый спор-
тивный зал открылся во 
дворце культуры «Ка-
потня» (2-й квартал Ка-
потни, 20а). Как расска-
зала заведующая методи-
ческим отделом Дворца 
культуры Мария Крем-
нёва, ремонт сделали на 
средства спонсоров в рам-
ках программы социаль-
ных инвестиций «Газ-
промнефти» «Родные го-
рода».

— Зал, который был 
в нашем ДК, морально 
устарел, и его пришлось 
кардинально переобору-
довать, — говорит она. — 
Сегодня его общая пло-
щадь более 500 квадрат-

ных метров, тут можно 
заниматься игровыми ви-
дами спорта: мини-фут-
болом, баскетболом, во-
лейболом. А ещё тут бу-
дут проходить занятия 
по художественной гим-
настике.

Сразу же после откры-
тия, на котором присут-
ствовали представители 
спонсоров, депутат Мос-
гордумы Инна Святенко и 
первый заместитель главы 
управы района Капотня 
Олег Матвеев, воспитан-
ники спортшколы №63 
«Смена» сыграли первый 
футбольный матч в обнов-
лённом спортивном зале.

Алексей ТУМАНОВ

После уроков Артур 
играет на саксофоне

Накануне новогод-
них праздников в округе 
ликвидировали подполь-
ный цех по производству 
красной икры. Проверка 
образцов икры показала, 
что ДНК рыбы в ней от-
сутствует. Полицейские 
изъяли более 5,5 тонны 
фальсифицированной 

продукции. По инфор-
мации пресс-службы ГУ 
МВД России по г. Мо-
скве, мощность двух ли-
ний составляла 4-5 тысяч 
банок в день. Сотрудни-
ки Главного управления 
уголовного розыска МВД 
России совместно с кол-
легами из УВД по ЮВАО 

и Росгвардии задержа-
ли пятерых работников 
— приезжих из Средней 
Азии. Они фасовали икру 
в жестяные банки с лого-
типами известных про-
изводителей Сахалин-
ской области и Камчат-
ского края. 

— В сутки мы произво-

дили 40 коробок, в каж-
дой — по 108 банок. За 
одну банку нам платили 
1 рубль, — рассказал один 
из задержанных. 

Продукцию развози-
ли на продовольственные 
рынки Центрального фе-
дерального округа страны. 

Наталия ГЕРАСИМОВА

В ЮВАО обнаружили 5,5 тонны фальшивой икры

В Капотне начал работу спортзал

Артур Алёхин занимается 
в спортшколе «Москвич»

Безопасность обеспечат 
сотрудники МВД и спасатели

Первый футбольный матч 
в обновлённом спортзале
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В Некрасовке открылись аптечный киоск 
и травматологическое отделение
В 

филиале №5 го-
родской поли-
к линики №23 
на ул. Недорубо-

ва, 2, открылись отделе-
ние травматологической 
службы и аптечный киоск 
для пациентов-льготни-
ков.

— Здесь отпускают ле-
карства бесплатно по ре-
цептам, а также с 50-про-
центной скидкой. Также 
принимают рецепты на 
изготовление препара-
тов, — пояснила заведую-
щая филиалом №5 Инес-
са Рудь.

Аптечный киоск при 
поликлинике был открыт 
по просьбам жителей Не-
красовки. С этим предло-
жением они обратились к 
муниципальным депута-
там.

— Теперь льготникам, 
среди которых много 
людей с ограниченными 
возможностями здоровья, 
не нужно ехать за лекар-
ствами в другие районы, 
— сказала глава муници-

пального округа Некра-
совка Ирина Ухаботина.

Пациенты поликлини-
ки уже успели оценить 
преимущества.

— Я нахожусь под наб-
людением врача в связи 
с хроническим заболева-
нием. Раньше мне прихо-
дилось ездить в 4-й фили-

ал на улицу Вольскую. Те-
перь получаю лекарства в 
своей поликлинике, — по-
делилась жительница Не-
красовки Ольга Гулькевич.

Ещё одним подарком 
для жителей района ста-
ло открытие травматоло-
гического пункта. 

Травмпункт работает 

ежедневно с 8.00 до 20.00. 
Приём ведут два врача-
травматолога. Есть рент-
ген-отделение с совре-
менной аппаратурой.

Житель района Сергей
Корчагин попал сюда 
с травмой локтя: ре-
шил в шутку побороть-
ся с другом на улице, 

поскользнулся и упал. 
— Хорошо, что здесь 

открылся травмпункт, 
иначе пришлось бы мне 
ехать в Жулебино, — ска-
зал Сергей.

Зи мой кол и чест во 
травм обычно увеличи-
вается.

— Старайтесь носить 

обувь на нескользящей 
подошве, с протекто-
ром. Внутрь хорошо под-
кладывать ортопедиче-
ские стельки, чтобы нога 
была более устойчивой, 
— порекомендовал врач-
травматолог Марат Пай-
тян.

Екатерина ЦВЕТКОВА

Приём ведут 
два врача-травматолога

В квартиру одного из до-
мов района Некрасовка при-
летели две летучие мыши. 

— Зимой летучие мышки 
находят укромные тёплые 
уголки на чердаках и впада-
ют в спячку. А этих, вероят-
но, кто-то побеспокоил, — 
говорит независимый эко-
лог жительница Кузьминок 
Анастасия Зайцева. — Пу-
гаться залетевших в кварти-
ру рукокрылых не надо: они 

абсолютно безопасны для че-
ловека.

Если такое произошло, 
лучше позвонить в Москов-
ский зоопарк. Там существу-
ет специальный центр реаби-
литации рукокрылых. Иначе 
зимой мышь, не впавшая в 
спячку, просто не выживет: 
погибнет от холода и голода 
за считаные часы. 

В Москве обитает шесть 
видов летучих мышей, все 

они занесены в Красную 
книгу. 

Алексей ТУМАНОВ

Тел. Московского 
зоопарка 
(499) 252-2951

Летучие мыши залетели 
в квартиру в Некрасовке 

В Кожуховском 
затоне спасли 
человека

Около 7 часов утра вах-
тенный наблюдатель из 
команды спасателей ус-
лышал крики о помощи. 
В воде Кожуховского за-
тона, держась за кромку 
льда, отчаянно барахтал-
ся мужчина.

— Спасатель Дмитрий 
Гузов, надев гидрокомби-
незон, осторожно пошёл 
по льду к месту происше-
ствия, а мы с Виктором Ба-
баевым направились туда 
на спасательном катере. 
До полыньи Гузов добрал-
ся ползком. Затем мы за-
тащили пострадавшего на 
судно, — рассказал корре-
спонденту «ЮВК» спаса-
тель поисково-спасатель-
ной станции «Кожухово» 
МГПСС на водных объек-
тах Сергей Степанов. 

Спасённый мужчина 
признался, что рыбачил 
с приятелем, затем решил 
вернуться на берег, срезав 
расстояние, и пошёл не-
разведанной дорогой. Не-
окрепший лёд треснул, и 
он провалился. 

Елена ХАРО

Светофор на пересе-
чении Волгоградского 
проспекта с Ферганским 
проездом теперь заметен 
издалека: опору объек-
та оснастили дополни-
тельной подсветкой. На 
устройство прикрепили 
светодиодную ленту. Зе-
лёным, жёлтым и крас-
ным светом загорается не 
только сигнал светофора, 
но и опора, на которой он 
установлен.

В 2018 году, сообщил 
зам. мэра Москвы, ру-
ководитель столичного 
Департамента транспор-
та Максим Ликсутов, до-
полнительной подсвет-
кой были оснащены све-
тофоры по 59 адресам. 
Опыт уже показал, что 
водители видят такой 
объект издалека, осадки 
и туман им не помеха. 

Иван 
ПЕТРОВ

В Выхине-Жулебине 
появился светящийся 
светофор Люблинский район-

ный суд приостановил 
на 60 суток деятельность 
кафе «Неолит» и пекар-
ни «Чудо тандыр» на 1-й 
Курьяновской улице. Та-
кое постановление было 
принято после провер-
ки заведений окружным 
Роспотребнадзором и 
экспертами Центра ги-
гиены и эпидемиологии 
в городе Москве.

— К нам поступали 
жалобы на громкую му-
зыку в ночное время и 
на неприятный запах со 

стороны этих заведений 
от жителей домов, рас-
положенных по сосед-
ству с кафе и пекарней, 
— рассказала начальник 
территориального отде-
ла Роспотребнадзора в 
ЮВАО, главный госу-
дарственный санитар-
ный врач округа Юлия 
Ларина. — По факту этих 
обращений были прове-
дены инструменталь-
ные измерения уровней 
шума и вибраций в жи-
лых квартирах, а также 
проверки помещений 

этих организаций на со-
ответствие требованиям 
СанПиН.

В результате в кафе 
и в пекарне обнаружи-
ли грубые нарушения 
санитарного законода-
тельства. Сейчас вход в 
кафе и тепловое обору-
дование, использовав-
шееся в пекарне, опеча-
таны. Устранение нару-
шений на предприятиях 
находится на контроле 
территориального отде-
ла Роспотребнадзора.

Анна КРИВОШЕИНА

Работу кафе и пекарни в Курьянове 
приостановили на 60 суток

В аптечном киоске отпускают лекарства 
по льготным рецептам

Первый день работы травмпункта
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На опору прикрепили 
светодиодную подсветку
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М
эр Мо -
сквы ос-
мотрел ре-
конструи-
рованную 

станцию Горьковского 
направления Московской 
железной дороги Карача-
рово. По словам столич-
ного градоначальника, 
теперь пассажирам будет 
гораздо удобнее переса-
живаться с электричек на 
поезда Московского цен-
трального кольца. 

На полкилометра 
ближе

— В первые дни после 
Нового года введена но-
вая платформа станции 
Карачарово, которая пе-
ренесена ближе к МЦК. 
Таким образом, пасса-
жирам, которые едут 
на поездах, будет удоб-
нее делать пересадку на 
МЦК. Это коснётся жи-
телей ряда московских 

районов, а также Под-
московья, — сообщил 
Собянин.

Как говорится в ин-
формации пресс-службы 
мэрии, все основные ра-
боты по реконструкции 
платформы завершены. 

Новый остановочный 
пункт построили на 550 
метров ближе к станции 
«Нижегородская» Мо-
сковского центрального 
кольца. 

Стройку закончили 
за два года

Новое Карачарово су-
щественно отличается от 
построенной в 1932 году 
платформы. Ещё пять лет 
назад большинство элек-
тричек проезжали её без 
остановки, однако по-
сле открытия движения 
по МЦК роль платфор-
мы выросла: в непосред-
ственной близости от неё 
была построена станция 
«Нижегородская», и люди 
стали просить организо-
вать в этом месте совре-
менный пересадочный 
пункт. 

По решению Прави-
тельства Москвы и ру-
ководства ОАО «РЖД» в 

ответ на запрос москви-
чей было решено пере-
нести платформу бли-
же к станции и вклю-
чить её в новый транс-
портно-пересадочный 
узел «Рязанская». Ре-
конст ру к ц и я за н я ла 
всего два года. 

Строители полностью 
разобрали старые плат-
формы, а новые оборудо-
вали навесами от дождя и 
снега, лавочками, энер-
госберегающими све-
тильниками, навигаци-
онными стелами и лиф-
тами для инвалидов и по-
жилых людей. 

Пассажиры могут вый-
ти с платформы Карача-
рово к шоссе Фрезер, к 
Рязанскому проспекту, 
к остановкам наземного 
городского пассажирско-
го транспорта, а также за 
пять минут пересесть на 
поезда МЦК. 

Валерий 
ПОПОВ

Новую платформу 
построили на 550 метров
ближе к станции 
«Нижегородская»

Мэр Москвы Сергей 
Собянин перед новым 
годом утвердил про-
ект планировки участ-
ка улицы Верхние Поля 
от улицы Марьинский 
Парк до Чагинской ули-
цы на Юго-Востоке сто-
лицы. Постановление 
опубликовано на офи-
циальном портале мэра 
mos.ru.

Чт о бы у л у ч ш и т ь 
транспортную ситуа-
цию на дорогах в рай-
онах Марьино, Любли-
но и Капотня, часть 
улицы Верхние Поля 
от улицы Марьинский 
Парк до улицы Капот-
ни реконструируют. На 
пересечении с Марьин-
ским Парком обустро-
ят восемь полос дви-
жения: пять в сторону 
центра и три в сторону 
МКАД. 

До трёх полос в обе 
стороны будет расши-
рено полотно дороги на 

участке Верхних По-
лей от улицы Капотни 
до Чагинской улицы, 
а дальше до МКАД до-
рога станет четырёхпо-
лосной. 

Вдоль всей улицы 
Верхние Поля плани-
руется обустроить ве-
лодорожки, возвести 
воздушный пешеход-
ный переход на пере-
сечении с улицей Ма-
рьинский Парк. Реше-
но также сохранить же-
лезнодорожную ветку 
на пересечении с Ча-
гинской улицей. 

В ходе работ в районе 
реконструкции полно-
стью обновят ливневую 
канализацию, фонари 
поменяют на более со-
временные, высоко-
вольтные кабели пере-
ложат в разделительную 
полосу между проезжи-
ми частями.

Андрей 
ТОМЦЕВ

Улицу Верхние Поля 
готовят 
к реконструкции 

Платформа Карачарово

m
os

.ru
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Пересадка на МЦК — 
пять минут

Сергей Собянин 
открыл 
железнодорожную 
платформу 
Карачарово

Во Дворце творчества 
им. Гайдара на улице 
Шкулёва префект Ан-
дрей Цыбин отметил бла-
годарственными письма-
ми общественных совет-
ников.

Префект поблагодарил 
жителей за их активную 
жизненную позицию и за 
помощь в развитии окру-
га. Он отметил, что за по-
следние шесть лет Мо-
сква преобразилась: по-

явились новые дороги и 
станции метро, продол-
жается программа рено-
вации, благоустраивают 
парки.

Со словами благодар-
ности к активным жи-
телям округа обрати-
лись депутаты Мосгор-
думы Зоя Зотова, Люд-
мила Стебенкова и Инна 
Святенко.

— Благодарю вас за то, 
что вы неравнодушны к 

тому, какой Москва будет 
завтра, — сказала Инна 
Святенко. — Я желаю всем 
вам крепкого здоровья, 
сил, уверенности и той 
положительной энерге-
тики, которая сейчас ощу-
щается в этом зале.

Музы к а л ьн ы м по-
дарком для гостей ста-
ло выступление народ-
ного артиста РСФСР 
Александра Михайлова 
и певца Авраама Руссо.

— Два года я был пропи-
сан в квартире моего кон-
цертного директора на 
Новочеркасском бульваре. 
Здесь я даже получал за-
гранпаспорт, — рассказал 
Авраам Руссо. — Хочу по-
желать всем жителям Юго-
Востока в новом году люб-
ви, процветания, здоровья; 
чтобы люди берегли себя и 
своих детей. Пусть в каж-
дом доме будет счастье!

Ольга ФРОЛОВА

Андрей Цыбин 
с общественными советниками

Префект ЮВАО отметил работу 
общественных советников
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В 
районе Ле-
фортово пре-
фект Андрей 
Цыбин встре-
тился с жите-

лями. Встреча была по-
священа выполнению 
программы комплекс-
ного развития района в 
2018 году и перспекти-
вам на 2019 год.

Что построят 
в районе

В 2019 году в районе 
Лефортово запланиро-
вано привести в порядок 
территории двух объек-
тов образования, благо-
устроить 17 дворов и отре-
монтировать 91 подъезд 
жилых домов. Об этом 
сообщил глава управы 
Азамат Царикаев. 

В настоящее время 
идёт строительство жи-
лья по пяти адресам, в 
частности, застраивается 
бывшая территория за-
вода «Серп и Молот», на 
которой появятся новый 
жилой комплекс, детские 
сады и школы. Для реа-
лизации программы ре-
новации в районе выде-
лили три стартовые пло-
щадки. На одной из них 
(2-я ул. Синичкина, 7) 

работы должны начаться 
уже в ближайшее время.

Фермерский рынок 
откроется 
в новом здании

Представители пре-
фектуры ответили на во-
просы жителей района.

— В 2016 году был сне-
сён Лефортовский рынок, в 
районе не хватает фер-
мерских продуктов. Когда 
построят новый рынок?

— В настоящее вре-
мя идут работы по стро-
ительству станций «Ле-
фортово» и «Авиамотор-
ная» Большой кольцевой 
линии метро. По завер-
шении их строительства 
начнутся работы по стро-
ительству ТПУ «Авиамо-
торная». В крупном торго-
вом комплексе разместит-
ся и продуктовый рынок 
фермерской продукции, 
— сообщил зам. префек-
та Андрей Крысанов.

Срок ввода ТПУ в экс-
плуатацию — 2019 год.

— В доме по адресу: 
2-я улица Синичкина, 15, 
неоднократно протекала 
крыша. Когда проведут её 
капитальный ремонт?

— Мы обратились в 
Фонд капитального ре-

монта города Москвы. 
Заключены контракты 
на капитальный ремонт 
в шести домах, в том чис-
ле и по данному адресу, 
— ответил зам. префек-
та Юрий Беседин.

Сквер 
у Сортировочной 
благоустроят

— Будет ли приведён в 
порядок сквер у платформы 
Сортировочная?

— Благоустройство 
этого сквера заплани-
ровано на 2019 год. Там 
установят лавочки, соз-
дадут условия для ком-
фортного отдыха и бес-
препятственного досту-
па к станции, — сообщил 
Юрий Беседин.

— Будет ли благоустроен 
двор по адресу: 1-й Крас-
нокурсантский проезд, 15?

— Ваш двор включён в 
программу комплексного 
благоустройства на 2019 
год, — сказал Беседин.

— Можно ли получить 
компенсацию за установку 
шлагбаума во дворе за-
ранее?

— Инициативная груп-
па жильцов дома сначала 
собирает средства, орга-
низует установку шлаг-
баума, а затем город пе-
реводит на счёт денеж-
ную компенсацию в раз-
мере 100 тысяч рублей, 
— ответил Беседин.

В Лефортовском 
парке будут точки 
питания

— В Лефортовском 
парке снесли все точки 
питания. Появятся ли они 
вновь?

— С 1 апреля там по-
явятся торговые точки 
по продаже мороженого 
и выпечки, — сообщила 
начальник управления 
торговли и услуг префек-
туры Маргарита Зверева.

— Собираюсь открыть 
ИП по ремонту компьюте-

ров. Где можно получить 
бесплатные консультации по 
организации своего дела?

— В каждом округе есть 
территориальное подраз-
деление ГБУ «Малый биз-
нес Москвы». В ЮВАО 
оно располагается в тех-
нополисе «Москва» по 
адресу: Волгоградский 
проспект, 42, — ответил 
зам. префекта Сергей Тол-
качев.

В библиотеке 
имени Грина 
пройдёт капремонт

— В ГКБ №29 идёт 
ремонт, там работают хо-
рошие специалисты, а вот 
территория больницы не в 
лучшем состоянии. Когда 
её приведут в порядок?

— После завершения 
строительства нового 
здания хирургического 
корпуса и капитально-
го ремонта 14-го корпу-
са больницы будет про-
ведено благоустройство 
территории. В 2019 году 
на территории заменят 
асфальтобетонное по-
крытие, — сообщила 1-й 
заместитель префекта 
Людмила Митрюк.

— Слышала, что библи-
отеки проводят ревизию 
книг, а списанные раздают 
читателям. Где у нас в 
районе можно бесплатно 
получить книги?

— Создан портал «Спи-
санные книги», на нём 
можно узнать информа-
цию о книгах, которые 
библиотеки Москвы го-
товы подарить своим 
читателям. Кроме того, 
можно обратиться в бли-
жайшую районную би-
блиотеку, — пояснила 
Людмила Митрюк.

— Планируется ли про-
вести ремонт в библиотеке 
№122 имени Грина?

— Капитальный ре-
монт библиотеки прой-
дёт в 2019 году, — сказа-
ла Митрюк.

Екатерина 
ЦВЕТКОВА

Встречи глав управ 
с жителями районов 
ЮВАО пройдут 
16 января в 19.00 

 Выхино-Жулебино
Ул. Ташкентская, 6. Тема: «О 
работе по выявлению и вывозу 
брошенного, разукомплектован-
ного автотранспорта в районе».

 Капотня
Капотня, 2-й квартал, 7 (управа, 
конференц-зал). Тема: «О пре-
сечении несанкционированной 
торговли на территории района».

 Кузьминки
Ул. Юных Ленинцев, 68 (шко-
ла на Юго-Востоке им. маршала 
В.И.Чуйкова). Темы: «О ходе работ 
по содержанию управляющей ком-
панией МКД в зимний период»; «О 
работе по выявлению и вывозу 
брошенного, разукомплектован-
ного автотранспорта в районе».

 Лефортово
Ул. Волочаевская, 14а (библио-
тека №122 им. А.Грина). Темы: 
«О выполнении Программы ком-
плексного благоустройства терри-
тории района»; «О ходе работ по 
содержанию управляющей компа-
нией МКД в зимний период».

 Люблино
Тихорецкий бул., 8а (школа 
№460). Тема: «О выполнении 
Программы комплексного благо-
устройства территории района».

 Марьино 
Ул. Люблинская, 159 (ТЦСО 
«Марьино»). Тема: «О пресече-
нии несанкционированной тор-
говли на территории района».

 Некрасовка
Ул. 2-я Вольская, 7, корп. 2 (шко-
ла №1595). Тема: «О выполнении 
Программы комплексного благо-
устройства территории района».

 Нижегородский
Ул. Подъёмная, 15 (колледж «26 
кадр»). Темы: «О социально на-
правленной деятельности и пре-
доставлении льгот социально 
незащищённым группам граж-
дан»; «О ходе работ по содер-
жанию управляющей компанией 
МКД в зимний период».

 Печатники
Ул. Шоссейная, 86 (управа). 
Тема: «О выполнении Програм-
мы комплексного благоустрой-
ства территории района».

 Рязанский
Ул. 1-я Новокузьминская, 10 
(управа, зал заседаний). Тема: 
«О ходе работ по содержанию 
управляющей компанией МКД 
в зимний период».

 Текстильщики
Ул. Чистова, 15/15 (библиоте-
ка №127). Тема: «О работе по 
снижению задолженности за жи-
лищно-коммунальные услуги».

 Южнопортовый
Ул. Трофимова, 27, корп. 1 (упра-
ва, актовый зал). Тема: «Об экс-
плуатации плоскостных спортив-
ных сооружений в зимний пери-
од».

официально >>

В Лефортовском парке 
появятся точки по продаже 
мороженого и выпечки

Лефортовский рынок 
вернётся после 
строительства ТПУ
О чём жители Лефортова спрашивали префекта ЮВАО Андрея Цыбина

Жители Лефортова 
на встрече с префектом
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В 
р е д а к ц и ю 
«ЮВК» обра-
тился чита-
тель и расска-
зал о том, что 

в Рязанском районе акти-
визировались мошенни-
ки, которые втридорога 
выполняют ремонт сан-
техники в квартирах по-
жилых людей. Чаще все-
го коммунальные банди-
ты выбирают в качестве 
жертв пенсионеров из 
старых пяти этажек…

Представились 
сотрудниками 
ЖЭКа

85-летний Влади-
мир Евгеньевич с улицы 
Скрябина рассказывает, 
что пришедшие к нему 
незнакомцы представи-
лись сотрудниками рай-
онного ЖЭКа. 

— Они осмотрели тру-
бы. Сказали, что подвод-
ки в ванной, в туалете и на 
кухне вот-вот порвутся. А 
ведь если я затоплю со-
седей, то придётся опла-
чивать ремонт. Мне сра-
зу же предложили поме-
нять подводки, — говорит 
мужчина.

За материалы и за рабо-
ту мошенники попросили 
40 тыс. рублей. Мужчина 
согласился. Мошенники 
попросили его подписать 
договор, взяли деньги.

— Думаю, на меня воз-
действовали с помощью 
гипноза. Я же понимал, 
что не нужно ничего под-
писывать и отдавать день-
ги, но руки и ноги меня 
словно не слушались, — 

вспоминает Владимир 
Евгеньевич. 

Затем мошенники на-
чали стучаться в другие 
квартиры.

— Но там живут моло-
дые семьи, которые от 
услуг отказались. А я по-
том выяснил, что меня 
обманули: замена под-
водок стоит примерно в 
три раза дешевле, — рас-
страивается Владимир 
Евгеньевич.

В Подмосковье 
промышляют тоже

Ремонтную органи-
зацию, которая меня-
ла подводки в квартире 
Владимира Евгеньеви-
ча, пользователи соцсе-
тей уже окрестили «ком-
мунальной бандой». Ока-
залось, промышляют мо-
шенники не первый год. 
Схема их действий всег-
да одинакова: выбирают 
старую пятиэтажку, на-
ходят в ней пожилых лю-
дей и вежливо, но край-
не настойчиво предлага-
ют поменять кран, трубы, 
подводки. За услуги про-
сят 35-40 тыс. рублей. Не-
которые из пенсионеров 
соглашаются и отдают по-
следнее.

Действуют мошенники 
не только в столице, но 
и в городах Подмоско-
вья. Пользователи соц-
сетей пишут, что «ком-
мунальная банда» актив-
но размещает в Интерне-
те объявления о наборе 
слесарей-сантехников. 
А это значит, что в бли-
жайшее время обману-

тых пенсионеров может 
стать больше.

Поможет звонок 
в полицию

По словам жителя 
ЮВАО юриста Андрея 
Емельянова, привлечь к 
ответственности мошен-
ников сложно. Пожилые 
люди сами подписывают 
договор, соглашаясь на 

платное предоставление 
услуг. 

Нередко мошенники 
представляются сотруд-
никами районных «Жи-
лищников». Можно ли их 
вычислить? Первый заме-
ститель директора ГБУ 
«Жилищник Рязанского 
района» Михаил Гама-
ев пояснил, что у насто-
ящих сантехников всегда 
есть удостоверения или 

бейджи, заверенные пе-
чатью. Кроме того, спе-
циалисты «Жилищника» 
приходят только по вызо-
ву жильца и сами никог-
да не предлагают никаких 
услуг по ремонту. Нако-
нец, оплату купюрами 
сантехники не принима-
ют. Заплатить за ремонт 
житель может по квитан-
ции в банке либо банков-
ской картой по терминалу 
в диспетчерской. 

— Если к вам прихо-
дят в квартиру и начи-
нают навязывать услуги, 
то немедленно вызывай-
те полицию, — советует 
Михаил Гамаев. 

Роман 
НЕКРАСОВ

Специалисты «Жилищника» 
сами никогда 
не предлагают услуг 
по ремонту

Действовали 
с помощью гипноза 

Мне частенько 
приходится ез-
дить из Тек-

стильщиков в Печат-
ники. Раньше ходил ав-
тобус №231, но его 
убрали. Его вернут? 
Или есть другой марш-
рут, связывающий эти 
районы?

Валентина Ивановна, 
1-я ул. Текстильщиков 

За ком мен тари я м и 
«ЮВК» обратился в Де-
партамент т ранспор-
та и развития дорожно-
транспортной инфра-
структуры г. Москвы.

— В связи с вводом 
в эксплуатацию стан-
ции метро «Печатники» 
Люблинской линии за-
езд автобусов маршрута 
№231 в район Печатники 
был отменён, — сообщил 
заместитель руководи-
теля департамента Дми-
трий Пронин. — В насто-
ящее время пассажиры 
могут добраться от стан-
ции метро «Текстильщи-
ки» в район Печатники 
на автобусах маршрутов 
№193 и №703. 

Кроме того, жители 
Печатников могут до-
ехать до Люблинской 
улицы — на участке от 
Волгог ра дского про-
спекта до улицы Став-
ропольской — с пере-
садкой: с автобуса №30 
на автобусы №54, 623, 
633 и на троллейбус №50.

Игорь КАЗАЧЕНКОВ

Контакт-центр 
«Московский транспорт»: 
(495) 539-5454

Как теперь 
добираться из 
Текстильщиков 
в Печатники?

вопрос — ответВ Рязанском 
появились 
мошенники-
сантехники

30
45

Собаке четыре года, она некрупная (45 см 
в холке), добродушная, умная и ласковая. У 
Сары чудесный характер: послушная, нена-
вязчивая, воспитанная. Отлично ведёт себя 
в квартире и в машине, реагирует на настро-
ение и подстраивается под человека, любит 
гулять и играть с игрушками. К другим соба-
кам может ревновать, так что подойдёт для се-
мьи, в которой будет единственным животным. 
Здорова, привита, стерилизована.

Контакты: 8-926-535-4771, Елена; 8-916-
756-7778, Ирина. Эл. почта: len-liska@
yandex.ru. Также можно прислать СМС с 
именем Сара, и вам перезвонят. 

Сара — ласковая, 
но ревнивая

собака ищет хозяина
НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ 
НОМЕР 
ГАЗЕТЫ? 
ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА 
ДОСТАВКИ

(495) 681-3970
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Попала под «Киа» 
на Перерве

2 января около девяти ча-
сов вечера женщина реши-
ла перейти улицу Перерву в 
не предназначенном для это-
го месте напротив дома 31б 
(у остановки «Марьинский 
рынок»). Женщину сбил ав-
томобиль «Киа Оптима». С 
травмой головы и ушибом 
колена скорая помощь от-
везла 63-летнюю пострадав-
шую в больницу.

Разбил три машины 
на Волгоградке

4 января около пяти ча-
сов утра молодой человек 
за рулём «Шкоды Октавия» 
следовал по Волгоградско-
му проспекту. Возле дома 
32, корп. 45 (недалеко от 
остановки «АЗЛК»), он не 
справился с управлением 
и выехал на встречную по-
лосу. Там «Шкода» столкну-
лась сразу с тремя машина-
ми, стоявшими на светофо-
ре: одним «Киа Рио» и дву-
мя автомобилями «Хёндай 
Солярис». В итоге постра-
дал 40-летний водитель од-
ного из «Солярисов» – муж-
чину пришлось госпитали-
зировать. Как выяснилось, 
20-летний водитель «Шко-
ды» управлял автомобилем 
в состоянии алкогольного 
опьянения.

Столкнулись 
на Волжском бульваре

4 января в четвёртом 
часу дня 29-летний водитель 
«Шкоды Октавия» двигался 
по Волжскому бульвару. На 
перекрёстке с Саратовской 
улицей он выехал на встреч-
ную полосу, где «Октавия» 
столкнулась с «Фольксваге-
ном Поло». 28-летняя пас-
сажирка «Шкоды» получила 
ушиб грудной клетки. Ско-
рая помощь увезла постра-
давшую в 68-ю больницу.

Врезался в грузовик 
на Рязанском 

5 января вечером 27-лет-
ний водитель автомобиля 
«Ниссан Альмера» ехал по 
Рязанскому проспекту. Око-
ло дома 41/2 (недалеко от по-
ворота на улицу Коновалова) 
он не справился с управле-
нием и врезался в попутный 
грузовик китайской марки 
«Шанкси». При этом постра-
дала 23-летняя пассажирка 
«Альмеры». Скорая доста-
вила женщину в 15-ю боль-
ницу с переломом лодыжки 
и ушибами.

ОБ ДПС ГИБДД УВД 
по ЮВАО

дтп  >>

К
ак выбрать жидкость 
для стеклоомывате-
ля, безопасную для 
здоровья и не портя-
щую автомобиль? В 

этом вопросе разбиралась кор-
респондент «ЮВК» вместе с ав-
тоэкспертом из Кузьминок Дми-
трием Евтеевым. 

Дыня так не пахнет!

Я купила два вида незамер-
зайки. Одну — в продуктовом 
магазине на улице Перерве за 
150 руб лей, другую — на сете-
вой автозаправке на Волгоград-
ском проспекте за 300 рублей. 
Обе рассчитаны на температу-
ру -20 °С. 

Первая была жёлтого цвета, с 
ароматом дыни. Когда залива-
ла в бачок, запах стоял отврати-
тельный. Нет, дыня так не пах-
нет! Проверяю на дороге. С гря-
зью жидкость справлялась хоро-
шо. При -12 °С не замёрзла. Но с 
каждым использованием в сало-
не всё больше чувствовался не-
приятный запах химии. Даже 
подташнивать стало.

Вторая жидкость синяя. Зали-
ваю — запаха почти нет, но на до-
роге незамерзайка разочаровала: 
грязь смывала плохо, оставляла 
разводы. Кроме того, часть жид-
кости, которую дворники сгоня-
ли на край лобового стекла, сразу 
же превращалась в ледяную кор-
ку, что затрудняло обзор. 

Сильный запах —
у безопасных жидкостей

По словам Дмитрия Евтее-
ва, на запах и на свойства не-
замерзайки влияет вид спирта, 
на основе которого её произве-
ли. Это может быть изопропило-

вый или этиловый спирт и даже 
запрещённый в России метило-
вый спирт.

— Самая распространённая 
незамерзайка — на основе изо-
пропилового спирта — стоит 
от 100 до 300 рублей, — говорит 
автоэксперт. — Для человека, 
окружающей среды и автомоби-
ля она относительно безопасна, 
но в неё добавляют специаль-
ные присадки для устойчиво-
сти к морозам. Из-за этих при-
садок у неё едкий химический 
запах, который производители 
стараются заглушить различны-
ми ароматами. И чем ниже тем-
пература, на которую она рас-
считана, тем этот запах силь-
нее. Зато она очень качествен-
но очищает стёкла, не оставляя 
жирной плёнки.

Незамерзайка на этиловом 
спирте дороже, её цена — от 450 
рублей и выше. Стоимость обу-
словлена тем, что этиловый спирт 
в РФ подлежит обязательной мар-
кировке акцизными марками. 

— Это самая безопасная омы-
вающая жидкость, содержащая 
небольшое количество приса-
док. Но есть один нюанс! От неё 
в салоне будет сильный водоч-
ный запах. Некоторые водите-
ли при длительном использо-
вании даже чувствуют лёгкое 
опьянение, — рассказывает Ев-
теев.

На дороге покупать 
не стоит

А вот незамерзайка на осно-
ве метила может стоить меньше 
100 рублей, но в магазине или на 
заправке её не купишь. В нашей 
стране её запретили, так как ме-
тиловый спирт — это яд, способ-
ный привести к слепоте или даже 
к смерти. 

— Это та самая жидкость в ба-
клажках, которую продают на 
дорогах, — говорит автоэксперт. 

— Но покупать её я не рекомен-
дую! Очищает она плохо. Более 
того, эта жидкость высушивает 
резиновые уплотнители лобово-
го стекла и может со временем ис-
портить лакокрасочное покры-
тие автомобиля. А если исполь-
зовать её при работающей печ-
ке, пары спирта попадают в салон 
и отравляют организм человека. 
Происходит это незаметно: осо-
бенность этой незамерзайки — в 
полном отсутствии запаха!

Анна КРИВОШЕИНА

От жидкости 
на этиловом 
спирте в салоне 
будет водочный 
запах

Как выбрать незамерзайку для автомобиля

Протёр стекло — 
смотри не опьяней
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ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017
@yandex.ru

Звоните: 
(495)681-3645
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Чем ниже температура, 
на которую рассчитана незамерзайка, 

тем сильнее у неё запах
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В подъезде ме-
няли входные 
двери на новые, 

но через день их почему-
то сняли. Теперь дверей 
нет совсем, очень холод-
но!

Татьяна Фёдоровна, 
Луговой пр., 7, подъезд 1

В настоящее время 
двери в 1-м подъезде 
на Луговом пр., 7, уже 
вновь поставили. Не-
доразумение объяснил 

начальник отдела по во-
просам ЖКХ и благо-
устройства управы рай-
она Марьино Андрей 
Пальтов:

— В этом подъезде ра-
ботники подрядной ор-

ганизации устанавлива-
ли подъёмную платфор-
му. В ходе работ демон-
тировали входные двери 

подъезда. Затем работы 
по восстановлению две-
рей были выполнены в 
полном объёме. Прино-

сим жителям извине-
ния за временное неу-
добство.

Анна КРИВОШЕИНА

У нас в доме в 
ходе капиталь-
ного ремонта 

заменили электросчёт-
чики в приквартирных 
холлах. Однако пломбы 
до сих пор не поставили. 
Когда это произойдёт?

Галина Кирилловна,
1-я Новокузьминская ул., 9

Работы по опломби-
рованию новых электро-
счётчиков в доме 9 на 1-й 
Новокузьминской прой-
дут до конца I квартала 
2019 года. Раньше делать 
это нецелесообразно, по-
скольку электрики ещё бу-
дут открывать щитки, что-
бы провести работы с элек-
трохозяйством.

— Опломбирование 
электросчётчиков прове-
дёт подрядная организа-
ция ГБУ «Автомобильные 
дороги ЮВАО», — добавил 
глава управы района Ря-
занский Андрей Киселёв. 

Получив обращение жи-
тельницы, управляющая 
компания — ГБУ «Жилищ-
ник» — обследовала элек-
трохозяйство в этом доме. 
Оно находится в удовлет-
ворительном состоянии. 

Марина МАКЕЕВА

Управа Рязанского района: 
1-я Новокузьминская ул., 10, 
тел. (495) 379-2046. 
Эл. почта: 
upгava-ryazansky@mos.ru

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ: 
(495) 681-3645

В подъезде есть 
подъёмник для 
инвалидов, но он 

часто не работает. 
Просьба проверить его 
состояние и наладить 
исправную работу.

Надежда Владимировна, 
ул. Перерва, 62, корп. 2, 

подъезд 1

Сейчас эта подъём-
ная платформа исправ-
на. После обращения 
«ЮВК» в управу района 
Марьино работу подъём-

ника проверила комис-
сия из представителей 
управляющей компании 
ГБУ «Жилищник района 
Марьино», обслуживаю-
щей организации ООО 
«Дом Сервис» и жителя 
дома. 

— В соответствии с ак-
том обследования плат-
форма работает в штат-
ном режиме. Системы 
связи и визуального конт-
роля диспетчера также 
работают без замечаний, 
— сообщил глава управы 

района Марьино Вадим 
Чернышов.

В управе уточнили, что 
в 2018 году оборудование 
подъёмного устройства 
передано в управление 
«Жилищнику». Поэтому 
по всем вопросам относи-
тельно работы платформы 
можно обращаться туда.

Маргарита ИВАНОВА

ГБУ «Жилищник района 
Марьино»: 
Новочеркасский бул., 57, 
тел. (495) 348-9107. 
Эл. почта: sekdez@yandex.ru

Подъёмник для инвалидов 
на Перерве исправен

Я проживаю 
на верхнем 
этаже. В 

квартире плохо топят. 
Обращались к инжене-
рам, слесарям — толку 
нет, меры не принима-
ются. 

Житель дома 12, 
5-й квартал Капотни

Сотрудники управ-
ляющей компании ГБУ 

«Жилищник района Ка-
потня» наладили рабо-
ту системы отопления в 
указанном доме.

— В настоящее время 
система исправна и ра-
ботает в штатном режи-
ме, — сообщил первый 
заместитель главы упра-
вы района Капотня Олег 
Матвеев.

Читатель, обратив-
шийся в редакцию, под-

твердил, что в квартире 
стало тепло.

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Капотня:
Капотня, 2-й квартал, 7, 
тел. (495) 355-1901. 
Эл. почта: Uprava-
Kapotnya@mos.ru.
ГБУ «Жилищник района 
Капотня»:
Капотня, 2-й квартал, 4, 
тел. (495) 355-7592. Эл. 
почта: gbu.kapotnya@
mail.ru

Плохо чистят 
пешеходную 
часть моста 

через железную дорогу 
(около дома 12 на улице 
2-й Карачаровской): 
тротуар завален снегом.

Валентин Андреевич,
ул. 2-я Карачаровская, 12

Мост расположен над 
железнодорожным по-

лотном Горьковского на-
правления Московской 
железной дороги. Редак-
ция связалась с управой 
Нижегородского района, 
где сообщили, что работ-
ники ОАО «РЖД» будут 
следить за своевремен-
ной уборкой снега на пе-
шеходном переходе, сое-
диняющем 2-ю Карача-
ровскую улицу с Орехо-

во-Зуевским проездом. 
В настоящее время пе-

шеходный переход почи-
щен, за его состоянием 
усилен контроль. 

Вера КАЗАНСКАЯ

Управа Нижегородского 
района: ул. Нижегородская, 
58, корп. 1, 
тел. (495) 678-8079.
Эл. почта: nizhegorodka@
mos.ru

Отопление в доме в Капотне наладили

Пешеходный переход над железной 
дорогой почистили

Двери в подъезд на Луговом вернули

Когда 
опломбируют 
электросчётчики 
на 1-й 
Новокузьминской?

1-й подъезд, дверь на месте

Подрядчики 
устанавливали 
подъёмную 
платформу
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Подъёмная платформа 
в доме на улице Перерве

Управа района Марьино: 
ул. Люблинская, 161, 
тел. (495) 646-7574. 
Эл. почта: marino@mos.ru. 
Сайт: marino.mos.ru
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Как отвлечь ребёнка от компьютера

К
ак выбрать ин-
тересную игру 
для детей и ро-
дителей, рас-
сказала психо-

лог из центра помощи се-
мье и детям «Гармония», 
расположенного в райо-
не Люблино, Наталья Го-
ленкова.

Для активных детей 
подойдёт «Твистер» 

Игры для детей психо-
лог советует подбирать, 
исходя из характера ре-
бёнка.

— Шахматы и шашки 
развивают мышление и 
усидчивость. Эти игры по-
дойдут детям, которые лю-
бят размышлять и не тянут-
ся к общению в больших 
группах. А вот подвижный 
ребёнок за таким игровым 
полем может и заскучать, — 
поясняет Наталья. — Для 
подвижных детей я советую 
«Твистер». На полу раскла-
дывается специальный ков-

рик с кругами разного цве-
та. Игрокам нужно занять 
круг определённого цвета, 
поставив туда руку или ногу 
— придётся проявить гиб-
кость. Какой именно цвет 
предстоит занять, игроки 
выясняют с помощью ру-
летки.

«Активити» 
и «Диксит»

Игра «Активити» помо-
жет ребёнку научиться из-
лагать свои мысли. 

— В этой игре посред-
ством пантомим или ри-
сунков нужно объяснить 
слово, которое написано 
на карточке. С её помо-
щью ребёнок расширит 
кругозор и научится вы-
ступать перед людьми, — 
рассказывает психолог. 

А самой Наталье Го-
ленковой как психологу и 
маме нравится игра «Дик-
сит». — Здесь также есть 
карточки, но объяснить 
их содержание нужно с 

помощью ассоциаций, — 
говорит она. — Игра по-
дойдёт для детей от вось-
ми лет. «Диксит» покажет, 
насколько разные ассоци-
ации могут вызывать одни 
и те же вещи у родителей и 
у детей. А родители смогут 
лучше узнать внутренний 
мир своего ребёнка. 

Внимательность, про-
странственное мышление, 
координацию движений и 
скорость реакции, по мне-
нию психолога, помогут 
развить такие игры, как 
«Уно» (упрощённый ва-

риант карточной игры) и 
«Тантрикс» (настольная 
игра-головоломка).

Настольные игры также 
научат ребёнка уживаться 
с другими людьми. Во вре-

мя такой игры дети стано-
вятся самими собой, у них 
снижается уровень тре-
вожности, а в семье нала-
живаются более довери-
тельные отношения.

Только 
не мухлевать!

Чтобы игра не стала 
яблоком раздора, нужно 
придерживаться несколь-
ких правил.

— Выбирайте игры, под-
ходящие вашему ребёнку 
по возрасту и по темати-
ке, обязательно учитывай-
те характер ребёнка, — го-
ворит Наталья Голенкова. 
— Понятно объясните все 

условия и сразу же уста-
новите правило: при про-
игрыше не расстраивать-
ся. Пресекайте попытки 
обмана и плутовства. И 
ещё очень важно выбрать 
игру, которая будет инте-
ресна не только ребёнку, 
но и вам самим, ведь роди-
тели не должны засыпать 
над игровым полем.

Виолетта 
ДЕНИСЕНКОВА

Установите правило: 
при проигрыше 
чур не расстраиваться!

Психолог из района Люблино 
рекомендует полезные настольные игры
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Игра «Твистер»
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М 
осквичи мо-
гут встретить 
дикое живот-
ное не толь-

ко в зоопарке или в цир-
ке. Спасатели ЮВАО рас-
сказали, как должен вести 
себя человек, оказавший-
ся в непосредственной 
близости от зверя.

Не пугайте змей

Например, в прошлом 
году прохожих напугала 
огромная полутораме-
тровая игуана, спокой-
но гулявшая по велодо-
рожке в парке 850-летия 
Москвы. 

— Спасатели ловили 
её в пожарных боёвках 
— специальных перчат-
ках — и в обуви, кото-
рая может защитить от 
укуса. Правда, оказав-
шись в человеческих ру-
ках, игуана успокоилась, 
— рассказал пожарный 
1-го класса ПСО №209 
пожарно-спасательно-
го центра Департамента 

ГОЧСиПБ Грачик Шах-
назарян.

Спасатели везли в от-
ряд игуану прямо на ко-
ленках, как кошку. За-
тем её передали специа-
листам Мосприроды. 

Москвичи держат в 
террариумах не только 
безобидных ящериц, но 
и ядовитых змей.

— Распознать поро-
ду змеи может только 
специалист, поэтому к 
каждой случайно встре-
ченной змейке необхо-
димо относиться как к 
ядовитой. Не стоит при-
ближаться к ней, тро-
гать руками, дразнить 
или пугать: змея не на-
падает первой, но если 
она почувствует угро-
зу, то может броситься, 
— говорит Шахназарян. 

Увидев змею, нужно 
позвонить в службу «101» 
и до прибытия специали-
стов экстренных служб 
постараться аккурат-
но проследить, куда она 
ползёт. 

Ноги в страшных 
царапинах

Домашние животные 
иногда могут оказаться не 
менее опасны, чем дикие. 
Однажды вызов поступил 
ночью из квартиры в 4-м 
квартале Капотни.

— Я не могу выйти из 
комнаты, на меня броса-
ется кот! — кричала пере-
пуганная девушка. 

Спасатели «СпасРезер-
ва» совместно с врачами 
скорой с трудом угово-
рили пострадавшую за-
вернуться в одеяло и до-
бежать до входной двери. 
Девушка скинула одея-
ло: её трясло, а ноги до са-
мых колен были в крови 
и в страшных царапинах. 
В квартире обнаружился 
кот-«шотландец», кото-

рого спаса-
тели заперли 
в ванной. Пока 
медики обраба-
тывали пострадавшей 
раны, заявительница рас-
сказала, что за «злодеем» 
просил присмотреть её 
уехавший в отпуск друг. 
Кот испортил покрыва-
ло, и за это девушка его от-
ругала. «Шотландец» ока-
зался мстительным.

Лиса под лестницей

Город активно разрас-
тается. Столицу осва-
ивают обитатели окра-
ин — лисицы. Сейчас 
их на территории Мо-
сквы, включая ТиНАО, 
обитает более 700 осо-
бей. В Марьине, напри-
мер, лиса с лисятами по-

селились в детском саду.
— Лиса находилась под 

верандой, — рассказыва-
ет Грачик Шахназарян. 
— До приезда спасателей 
сотрудники детского сада 
закрыли все крупные от-
верстия крыльца, чтобы 
лиса не убежала. С помо-
щью специальной пет-
ли зверя удалось поймать 
и посадить в переноску, 
а затем лисицу с потом-
ством передали специа-
листам Мосприроды.

После проверки на ин-
фекции рыжую и лисят 
отпустили в лес.

Анна САХАРОВА

Полутораметровая 
игуана гуляла 
по велодорожке

За прошедший год спасатели 
не раз помогали жителям ЮВАО, 
напуганным агрессивными животными

Черепашка в 
аквариуме возле 
ТСЖ на ш. Эн-

тузиастов, 10/2, за-
стряла под корягой! Она 
погибнет, если уже не 
погибла: ножка неесте-
ственно торчит. 
Кристина Попова, Лефортово

Как рассказал предсе-
датель правления ТСЖ 
«Энтузиаст» Платон Тол-
стиков, черепашка во-
все не застряла — это её 
обычное место отдыха.

— Для пресмыкающих-
ся характерно пребыва-
ние в неподвижности дол-
гое время, — пояснил он. 
— В настоящее время че-
репашка вылезла из-под 
коряги, спокойно плава-
ет, общается с черепахой-
приятелем. И с ножкой у 
неё всё нормально.

Алексей ТУМАНОВ

Черепаха 
из Лефортова 
чувствует себя 
хорошо

вопрос — ответ Злой кот 
и добрая 
игуана
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Лиса в Марьине

Игуана на руках 
у спасателя
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делай тело >>

Чтобы подтянуть мышцы яго-
диц, инструктор одного из фит-
нес-центров, расположенных в 
Нижегородском районе, Викто-
рия Беланова советует регу-
лярно выполнять несколько не-
сложных упражнений.

— В положении стоя держим-
ся руками за стул или за стол. 
Прямую или чуть согнутую в ко-
лене ногу уводим назад, тянем-
ся назад не мыском, а пяткой. 
Ногу поднимаем от пола при-
мерно на 45 градусов или до 
тех пор, пока не почувствует-
ся, что корпус начинает накло-
няться вперёд. Выполняем три 
подхода по 20 повторений на 
каждую ногу, — поясняет Вик-
тория.

Ещё одно упражнение так-
же поможет подкачать ягоди-
цы, главное — выполнять его 
правильно.

— Ложимся спиной на ков-
рик, руки вытягиваем вдоль 
тела, ноги сгибаем в коленях, 
на вдохе поднимаем таз, на 
выдохе опускаем. Выполняем 
три серии упражнений по 30 
раз, — поясняет Виктория. — 
Очень важно, когда мы выпол-
няем это упражнение, сильно 
напрягать пресс. Если мы рас-
слабим мышцы пресса, то на-
грузка сразу пойдёт на поясни-
цу, а это не нужно.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Накачаем 
ягодицы

К
ак ие пра-
вила нужно 
соблюдать, 
чтобы удо-
в о л ь с т в и е 

от спорта на свежем воз-
духе не было омрачено, 
«ЮВК» узнал у врачей.

В мороз тренировку 
лучше отложить

— У меня есть 90-лет-
ний пациент, который 
всю жизнь занимается 
спортом — летом играет 
в теннис, зимой ходит на 
лыжах. Никаких проблем 
с сердцем в столь почтен-
ном возрасте у него нет, 
к нам приходит только на 
диспансеризацию, — го-
ворит Химат Сулаймо-
нов, кардиолог в филиа-
ле №2 поликлиники №36 
в Нижегородском рай-
оне. — Кардионагрузки 
на свежем воздухе очень 
полезны как для сердеч-
но-сосудистой системы, 
так и для опорно-двига-
тельного аппарата. Лыжи 
и скандинавская ходь-
ба — это те виды, у ко-
торых практически нет 
противопоказаний, по-
мимо таких специфиче-
ских заболеваний, как хо-
лодовая астма (аллергия 
на холод) и астма физиче-
ского усилия. Единствен-
ным «но» для тех, у кого 
нет хронических заболе-
ваний, может быть толь-
ко слишком низкая тем-
пература воздуха — ниже 
15 градусов, — когда тре-
нировку лучше отложить. 

В любом случае перед вы-
ходом на лыжню или на 
каток надо обязательно 
сделать разминку.

Закаливание, по сло-
вам доктора, тоже очень 
важный момент. Благо-
даря регулярным кардио-
нагрузкам наш имму-
нитет повышается, реже 
случаются ОРВИ.

— Кто-то скажет: ну 
что ОРВИ, ерунда. Но 
именно ОРВИ может 
сказаться на сердце. Ча-
сто на фоне заболевания 
развивается миокардит, 
который на начальной 
стадии симптомов не 
имеет, но со временем 
может привести к сер-
дечной недостаточно-

сти и аритмии, — преду-
преждает врач. — Поэ-
тому так важно вовремя 
обращаться к доктору и 
укреплять иммунитет.

Шнуруйте коньки 
туго

— Наиболее травмо-
опасные зимние виды 
спорта — это сноуборд и 
горные лыжи, поэтому 
неподготовленному че-
ловеку заниматься ими 
категорически не реко-
мендую, — говорит заве-
дующий травматологи-
ческим отделением ДЦ 
№3 в Выхине-Жулебине 

Александр Мазурин. — А 
что касается похода на ка-
ток, шнуруйте ботинки с 
коньками туго, иначе есть 
вероятность подвернуть 
лодыжку. Ну а при ката-
нии с горок лучше вы-
брать склон посвободнее 
во избежание столкнове-
ний с другими людьми.

Не забудьте 
защитный крем 

— Дети более чувстви-
тельны к холоду, чем 
взрослые, поэтому в их от-
ношении особенно важ-
но соблюдать меры пре-
досторожности, — гово-
рит педиатр Елена Юро-
ва, заведующая филиалом 
№3 детской поликлиники 
№61 в Лефортове. — Во-
первых, одевайте ребён-
ка по погоде. Ниже 10 гра-
дусов одежда должна быть 
многослойной, необлега-
ющей. Для активных тре-
нировок можно приобре-
сти термобельё: оно отво-
дит лишнюю влагу и тело 
не переохлаждается. За 20 
минут до выхода на улицу 
намажьте лицо и руки ре-
бёнка защитным кремом. 
И конечно, любое занятие 
спортом — лыжи, коньки 
— предполагает защи-
ту: шлем, налокотники 
и нарукавники. Если вы 
хотите отдать ребёнка в 
спортивную секцию, ему 
обязательно предложат 
пройти медицинское об-
следование, включая ЭКГ.

Елизавета 
БОРЗЕНКО

Беговые лыжи — 
самые безопасные

Как не попасть 
в больницу, 
занявшись 
зимним спортом

Перед выходом на лыжню 
или на каток 
надо обязательно 
сделать разминку
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официально 

Вышло распоряжение 
Департамента городского 
имущества г. Москвы от 
20 декабря 2018 г. №44395 
«Об изъятии для государ-
ственных нужд объектов 
недвижимого имущества 
для целей строительства 
многоуровневых транс-
портных развязок через 
Казанское и Горьков-
ское направление (Юго-
Восточный администра-
тивный округ города Мо-
сквы)».

В нём, в частности, го-
ворится: «Изъять для госу-
дарственных нужд у пра-
вообладателей объекты 
недвижимого имущества 
(приложение) для целей, 
указанных в Адресной ин-
вестиционной программе 
города Москвы на 2018-
2021 годы: «Строительство 
многоуровневых транс-
портных развязок через 
Казанское и Горьковское 
направление Московской 
железной дороги на участ-

ке от шоссе Энтузиастов 
до Рязанского проспекта 
(Юго-Восточный адми-
нистративный округ го-
рода Москвы)».

Адреса объектов недви-
жимого имущества, подле-
жащих изъятию для госу-
дарственных нужд: Андро-
новское ш., вл. 24А, д. 24а, 
стр. 2, 3А, 4, д. 26, стр. 6, 7, 
9, 12, 13, 15, 18, ул. 5-я Ка-
бельная, д. 22, стр. 8, Ря-
занский просп., вл. 2, стр. 
2А, 70, 74, 81.

Об изъятии имущества
ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017
@yandex.ru

Звоните: 
(495)681-3645
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Для ходьбы на лыжах 
практически 
нет противопоказаний
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Е
лизавета Владими-
рова из района Вы-
хино-Жулебино по 
профессии дизайнер, 
специалист по работе 

с металлом. Она с детства обо-
жала фэнтези и мечтала попасть 
в какое-нибудь Средиземье. Те-
перь в свободное от работы вре-
мя Елизавета надевает простор-
ное средневековое одеяние, ве-
шает на пояс магические аму-
леты, кладёт в заплечную сумку 
свитки и книги и вместе с еди-
номышленниками отправляет-
ся на игру.

Не обязательно фэнтези

— В доспехах, конечно, я не 
бегаю: сил маловато. А вот ведь-
ма из меня получается ничего! 
А ещё беру уроки фехтования 
на кинжалах, ведь для колду-
ньи ритуальный кинжал — ата-
ме — это и магический инстру-
мент, и оружие, — рассказыва-
ет Елизавета. 

По сути, ролевая игра — соз-
дание собственной вселенной. 
Не обязательно по фэнтезий-
ной литературе. Это могут быть 
и Диккенс, и «Три мушкетёра», 
и даже просто исторический сю-
жет, например по мотивам жиз-
ни в средневековой Европе. От 
реконструкторов ролевики от-
личаются тем, что все их костю-
мы, оружие, предметы быта — 
это не копии исторических 
предметов, а стилизация. 

— Почти всё делаем сами, — 
рассказывает девушка. — Пла-
тья шьём, украшения мастерим, 
я, например, ещё и «колдовские 
книги» делаю.

Когда становится 
жутковато

— Напрасно многие дума-
ют, что мы заучиваем роли, как 
актёры — пьесу, и ни на шаг 
не отступаем от сюжета, — го-
ворит Елизавета. — Просто 
живёшь в рамках выбранной 
роли, погружаешься в игру и 
по-настоящему превращаешь-
ся в своего персонажа. Игроки 
воюют, интригуют, устраивают 
перевороты…

На последней игре по моти-
вам «Игры престолов» (Елиза-
вета там была лекарем) её взяли 
в плен. И, как положено, сожг-
ли: не стали разбираться — ле-
карь ли, ведьма ли… 

— Вот я стою, привязанная к 
столбу, судьи обсуждают, как меня 
казнить. И жутко по-настоящему. 
Хотя понятно, что это игра: после 
«казни» меня отвязали от столба 
и повели пить чай с печеньем, — 
вспоминает она.

Не забудьте выключить 
телефон

На серьёзных ролевых фести-
валях, куда съезжаются сотни 
игроков, есть специально огоро-

женное место для полиции, по-
тому что зрители туда приходят, 
как в театр. А на простых играх, 
где-нибудь в Подмосковье, слу-
чается немало курьёзов.

— Двое наших эльфов — пла-
щи, луки, короткие мечи за спи-
ной, всё как в кино, — отошли 
от лагеря за дровами. И на них 
наткнулись грибники — папа с 
дочкой лет пяти, — рассказы-
вает Елизавета. — Ребята сори-
ентировались и сразу устрои-
ли маленький спектакль: пого-
ворили по-эльфийски, а потом 
рассказали девочке, что идут на 
За окраинный Запад, а тут оста-

новились передохнуть. Такая вот 
сказка в жизни ребёнка случай-
но приключилась. А моя подруга 
до полусмерти напугала какую-
то дачницу, зайдя в образе лес-
ной девы-воина с раскрашенным 
зелёным лицом в дачный посё-
лок — слегка заблудилась — и 
спросив дорогу до станции. 

А ещё на играх всегда отклю-
чают мобильники. Как-то двое 
разведчиков-эльфов пробра-
лись ночью в лагерь орков, поч-
ти украли знамя — главную цель 
игры, — и тут у одного в кармане 
как зазвонит! И их взяли в плен.

Алексей ТУМАНОВ

Дева-воин 
с зелёным 
лицом своим 
видом напугала 
дачницу

После «казни» меня напоили 
чаем с печеньем

На 8-м съезде Союза жур-
налистов Москвы (СЖМ), 
который прошёл в конце 
прошлого года, было при-
нято решение обновить 
устав организации. Клю-
чевым пунктом новой ре-
дакции устава стало закре-
пление возможности СЖМ 
входить в состав различных 
общественных организа-
ций в качестве юридиче-
ского лица. Такая поправ-
ка позволит взять курс на 
сближение с Союзом жур-
налистов России, сохра-
нив самостоятельный ста-

тус столичного журналист-
ского сообщества, которое 
сегодня насчитывает более 
15 тысяч человек.

— Мы не будем регио-
нальной организацией — 
мы можем войти в Союз 
журналистов России как 
Союз журналистов Москвы 
— юридическое лицо с со-
хранением всех юридиче-
ских прав, названия, соб-
ственности и статуса, ко-
торый мы с вами имеем,— 
подчеркнул председатель 
СЖМ Павел Гусев.

Главными темами дискус-

сии стали профессиональное 
образование молодых жур-
налистов, развитие каче-
ственных цифровых СМИ 
в противовес далеко не всег-
да достоверным блогерским 
проектам, способы преодо-
ления финансовых трудно-
стей отраслевых газет и жур-
налов, каналы распростране-
ния печатной продукции. 

Председателем СЖМ был 
вновь выбран главный ре-
дактор газеты «Москов-
ский комсомолец» Павел 
Гусев.

Ксения ФИРСОВА

Союз журналистов Москвы принял обновлённый устав

В магазине на Рязанском 
украли водку

В сетевом продуктовом ма-
газине на Рязанском проспек-
те двое неизвестных похитили 
из торгового зала 30 бутылок с 
алкоголем, после чего уехали на 
такси. Ущерб составил 7,5 тыс. 
рублей. Сотрудники уголовно-
го розыска ОМВД по Рязанско-
му району задержали одного из 
подозреваемых — ранее суди-
мого 36-летнего приезжего. Он 
подрабатывал охранником. За-
ведено уголовное дело по ста-
тье «грабёж». Полиция ищет со-
участника преступления.

В Некрасовке мошенник 
пообещал вылечить сына

В ОМВД по району Некрасов-
ка обратилась 83-летняя пенси-
онерка. Она рассказала, что не-
известный предложил подвезти 
её до больницы, где лежит её 
тяжелобольной сын. По дороге 
водитель сообщил москвичке, 
что у него есть знакомый врач, 
готовый за 50 тыс. рублей по-
мочь с лечением. Пенсионер-
ка передала шофёру деньги, 
и тот скрылся. Сотрудники уго-
ловного розыска задержали его 
на 2-й Вольской улице. 57-лет-
ний мужчина приехал из ближ-
него зарубежья. Деньги успел 
истратить. Возбуждено уголов-
ное дело по статье «мошенни-
чество». 

Арендовал авто 
под чужим именем

Лефортовский районный суд 
осудил за угон машин девятнад-
цатилетнего жителя столицы. 
Он дважды неправомерно вос-
пользовался услугой каршерин-
га. Зная логин и пароль знако-
мого, он без его разрешения ав-
торизовался в приложении и по-
лучил доступ к использованию 
автомобилей. Совершил две по-
ездки по Москве, после чего обе 
машины припарковал. Мужчина 
свою вину признал. Его оштра-
фовали на 25 тыс. рублей. 

Наталия ГЕРАСИМОВА

хроника  >>

На одной из игр 
Елизавета была 
лекарем

Голосование на 8-м съезде 
Союза журналистов Москвы

Жительница Выхина-Жулебина 
стала персонажем «Игры престолов»
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Певец Александр Барыкин жил неподалёку от Выхина

П
ервый раз 
Александра 
Барыкина я 
увидел, как и 
многие, под 

Новый, 1988 год по теле-
визору, хотя Александр и 
был в то время уже извест-
ным, состоявшимся музы-
кантом. Конечно, с экра-
на звучала песня «Букет» 
на стихи Николая Рубцо-
ва: именно она и принес-
ла Барыкину всесоюзную 
известность и народную 
любовь. 

— Ну ты даёшь! — ска-
зала мне подружка. — Ты 
что, не помнишь его зна-
менитое «Нет, нет, нет, 
нет, мы хотим сегодня! 
Нет, нет, нет, нет, мы хо-
тим сейчас!»?

— Впервые слышу…
— Это же его шуточная 

«Программа передач»!

Были почти 
соседями

Странные бывают в жиз-
ни сближения! Мы прожи-
ли с Александром большую 
часть жизни бок о бок. 
Александр ещё ребёнком 
переехал с родителями в 
Люберцы, до которых от 
района Выхино рукой по-
дать. И ни разу не встре-
тились случайно, несмо-
тря на обилие общих зна-
комых и друзей.

Познакомились мы в 
1993-м, когда группа из-
вестных музыкантов и пев-
цов записывала в «Остан-
кино» песню для програм-
мы «Времечко», взлетев-
шей, как ракета. Я отметил 
тогда, как он, сорвавший к 
тому времени голос (гово-

рили, что сказались 
гастроли в Черно-
быле), работал и 
отдавался работе. И 
был совершенно не-
пафосным, без этой 
звёздной распаль-
цовки, столь харак-
терной для многих 
эстрадных.

Было понятно, 
что в песне вся его 
жизнь, а выступать 
он не мог: терял го-
лос уже после пары 
песен, но пел — серд-
цем, надрывая его.

Интервью 
на телеканале

В следующий раз мы уви-
делись в студии канала «Те-
леинформ» — был такой в 

ЮВАО ещё 10-15 лет назад.
С голосом у Алек-

сандра было уже всё 
почти в порядке, и 
приехал он на за-
пись с гитарой, 
хотя я просил 
его поберечься. 
Но он сказал:

— Ты что? 
Кому нужны 
мои мудрство-
вания? Буду петь!

— Где ты сейчас 
живёшь? — спросил 
я в перерыве между 
песнями.

— О, я дом построил! 

Дышу свежим возду-
хом! Другая жизнь 
началась!

— Где?
— Под Бронни-

цами.
— Это что, шутка? 

Там же я живу…
— Да ну? А чего ж я 

тебя ни разу не видел?
— Вот и я тебя 

тоже…
Выяснилось, что 

Александр построил 

дом на задах, чуть в сто-
роне от исторической ча-
сти деревни, там, где были 
клубничные и картофель-
ные поля, а сейчас дачные 
участки.

— Да ты сразу мой дом 

узнаешь! — говорил он. — 
Единственный дом в зеле-
ни, вокруг все как на Лысой 
горе живут, а я сразу уча-
сток деревьями засадил…

— Ну мой ты тоже не 
спутаешь, — ответил я. — 
Старый, дедовский, 100 с 
лишним лет ему, крыша 
слегка покосилась: ста-
рая рябина её ломает. Сам 
дом большой, в пять окон, 
мимо не пройдёшь.

Жизнь потекла дальше.

Восстановил храм

Не вспомню, а врать не 
хочу, пересекались мы с 
ним по концертам и тусов-
кам потом или нет. Кажет-

ся, да. 
А вот в деревне так и 

не увиделись. Много 
раз я собирался схо-
дить к нему на зады. 

— Куда? — ча-

сто слышится в дере-
венском магазине, что 
на повороте к церкви. — 
Ась? К роднику? Так это 
от барыкинского-то дома 
поворачивайте. Ась? Как 
узнать его дом? Да сразу 
ж и поймёте…

Он не сказал в интер-
вью, я узнал потом сам, 
что древний сельский 
храм восстанавливался 
на его деньги. И службы 
там идут уже лет десять.

Когда он умер 
— на гастролях, 
смертью арти-
ста, я был по-

ражён, хотя всё к 
этому шло: стоило раз 

увидеть, как он рвётся. Он 
не был человеком «фане-
ры», он пел вживую, хотя 
кому-кому, а ему бы про-
стили фонограмму, зная о 
болезни.

Инфаркт, говорят, слу-
чился прямо на сцене.

Мимо кого ещё мы 
проходим, не узнав? О 
ком ещё мы пожалеем 
потом? И кто пожалеет 
о нас?

Я знаю многих людей 
эстрады. Некоторых луч-
ше бы не знал. Настоящих 
артистов там немного. Он 
им был.

Игорь Воеводин — 
писатель, журналист, теле-
ведущий. Его многие пом-
нят по телепрограммам 
«Времечко», «Сегоднячко», 
«Профессия — репортёр». 
Игорь Воеводин более 40 
лет живёт в Выхине, ему 
есть что вспомнить
и о чём рассказать. 

История мест
с Игорем
Воеводиным

Говорили, что он 
сорвал голос 
на гастролях 
в Чернобыле

Умер смертью артиста — на сцене

ИТАР-ТАСС
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К
атя Гершуни 
рассказала о 
модных тен-
денциях, ко-
торые будут 

актуальны в наступив-
шем году.

Можно ли стареть 
красиво

— Есть сторонники, а есть 
противники пластических 
операций. Одни считают, что 
за пластикой будущее, другие 
выступают за естественное 
старение. А как вы считаете: 
можно ли стареть красиво?

— В большинстве случа-
ев для этого нужно обладать 
определённой генетикой. А 
это не всем дано. Стрессы, 
колебания веса — всё это 
страшным образом сказы-
вается на нас. Чтобы хоро-
шо выглядеть и как можно 
дольше не прибегать к ус-
лугам косметологии, нуж-
но очень жёстко следить за 
весом, серьёзно и регуляр-
но заниматься спортом, де-
лать гимнастику лица, мно-
го гулять на свежем воздухе, 
следить за питанием, пить 
много воды… Все ли спо-
собны вести такой образ 
жизни? Если не получается, 
я не вижу ничего плохого в 
том, чтобы помочь себе со-
хранить внешний вид с по-
мощью пластики.

Украшения 
на все времена

— Какие украшения по-
советуете носить с обычной 
одеждой?

— Если на вас, скажем, 
тельняшка, будет здорово, 
если вы наденете какие-
то ниточки цепей — я го-
ворю не про золотые. Это 
будет отсылать нас к мор-
скому стилю. Если это ка-
шемировый свитер, здоро-
во будет смотреться асим-
метрично приколотая не-
большая брошь или более 
крупная — в зависимости 
от вашего размера. Если на 
вас водолазка, то я бы по-
рекомендовала серьги. 

— Что скажете о бусах?
— Бусы, как мне кажет-

ся, — вещь уже давно не 
актуальная. Если мы не 
говорим про жемчуг. Ну 
и потом, у каждого своё 
представление о бусах. 
Янтарные — о да, боюсь, 
они совсем неактуальны.

Спортивный стиль — 
это здорово

— Если человеку не надо 
спешить каждое утро в 
офис — допустим, у него 
творческая профессия, — 
какой стиль одежды тогда 
подойдёт? Спортивный?

— Действительно, спор-

тивная одежда в этом сезоне 
более чем актуальна. Но тут 
есть важный момент: спор-
тивный стиль — это не то, 
что можно купить в спор-
тивном магазине. Одно дело 
— когда вы идёте занимать-
ся в спортивный зал, и дру-
гое — когда вы одеты в сти-
ле спорт шик. Такая одежда 
только выглядит как спор-
тивная, но на самом деле та-
ковой не является. Напри-
мер, это могут быть джог-
геры или брюки с лампаса-
ми. Это вполне может быть 
и офисная одежда: допу-
стим, спортивные брюки, 
надетые с офисной рубаш-
кой белого цвета, подчёр-
кнутые жёстким кожаным 
ремнём… Или надетые, к 
примеру, с лаковыми чёр-
ными лодочками на каблу-
ке. А если у вас яркая помада 
и туго убранные наверх во-
лосы, образ будет восхити-
тельный! 

Что будет модно 
в этом году

— Какие джинсы будут 
актуальны в новом сезоне?

— Я думаю, что скинни 
с высокой талией будут в 
моде ещё долго. Одна-
ко намечается некоторая 
тенденция к расклёшен-
ным джинсам. Сейчас мы 
с вами находимся в эсте-

тике начала 2000- х годов. 
Если вспомните, в то вре-
мя были невероятно акту-
альны клёш от бедра, от 
колена, юбка- брюки.

— В холодное время ни-
что так не актуально, как 
тёплые и удобные пухови-
ки. Можно надеяться, что 
они ещё не скоро выйдут 
из моды?

— Действительно, в 
наших реалиях пухо-
вик — это самая луч-
шая зимняя одежда. 
Вопрос в том, какой 
стиль вам ближе. Если 
вы любите тот самый 
спортивный стиль, то 
вам подойдёт пуховик, 
который напоминает 

парку, имеет меховой ка-
пюшон и сзади фиштейл. 
Если вам ближе класси-
ческая тема, то стоит вы-
бирать пуховик, который 
максимально лишён дета-
лей, дополнительных мол-
ний и воротников, вста-
вок, наклеек и имеет глад-
кую, однотонную текстуру. 

— А как обстоят дела с 
кроссовками? Не выйдут 
ли они из моды?

— Я сразу скажу: бе-
лые кроссовки не вый-
дут из моды никогда, по-
тому что это не дань моде 
— это маст -хэв, стиль на 
все времена. Фактически 
то же самое, что и малень-

кое чёрное платье. Ска-
жу более: белые кроссов-
ки способны омолодить 
образ любого челове-
ка, будь то женщина или 
мужчина. 

Беседовала 
Елена Соколова
(ИА «Столица»)

Стилист передачи «На 10 лет моложе» поделилась 
рецептами красоты и рассказала, что сейчас в моде
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Катя Гершуни: 
Белые кроссовки 
не выйдут из моды никогда

Если на вас 
водолазка, то я бы 
порекомендовала 
серьги 
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«Волшебник 
Изумрудного города» 
на Рождественской

Брейн-ринг, посвящённый 
80-летию со дня выхода кни-
ги Александра Волкова «Вол-
шебник изумрудного города», 
пройдёт 17 января в 12.00 в 
библиотеке №117 (ул. Рож-
дественская, 12). Участникам 
предстоит разгадывать загад-
ки, отвечать на вопросы вик-
торины, участвовать в конкур-
се. Также гости узнают исто-
рию создания книги и посмо-
трят отрывки из мультфильма. 
Участие бесплатное.

Лыжный забег 
в Заречье

Лыжный забег выходно-
го дня пройдёт 19 января в 
12.00 в парке «Влахернское-
Кузьминки» (ул. Заречье, вл. 
7). Те, кто всерьёз занимается 
спортом, попробуют сдать нор-
мы ГТО. Подробности о пра-
вилах сдачи нормативов смо-
трите на сайте спортювао.рф.

Фолк-концерт 
на Перерве

Медиацентр на Братислав-
ской (ул. Перерва, 56/2) ждёт 
зрителей 19 января в 19.00 
на концерт славянской му-
зыки: представит фэнтези-
баллады в народном стиле. 
Вход свободный, желательна 
запись по тел. (495) 345-2101. 

Шерстяная акварель 
на Люблинской

На семейный мастер-класс 
по декоративно-прикладному 
творчеству приглашает 20 
января в 11.00 Культурный 
центр им. И.М.Астахова (ул. 
Люблинская, 149). Участники 
научатся создавать панно из 
разноцветной пряжи в техни-
ке шерстяной акварели. Заня-
тия пройдут в арт-фойе, вход 
свободный.

Алексей ТУМАНОВ, 
Ольга ВОЛЖСКАЯ

афиша    >>В КЦ «Москвич» — 
зажигательные ритмы

С
амое значимое 
событие года 
для всех лю-
бителей джаза 
— фестиваль 

«Играем джаз с Георгием 
Гараняном» — пройдёт 20 
января в 18.00 в культур-
ном центре «Москвич» 
(Волгоградский просп., 
46/15). В чём же секрет 
популярности джаза? От-
ветить на этот вопрос мы 
попросили участника про-
шлых фестивалей «Игра-
ем джаз» солиста оркестра 
Олега Лундстрема Влади-
мира Журкина.

Почти всегда 
импровизация

— Джаз зародился в США 
в начале ХХ века, — рас-
сказывает Владимир Жур-
кин. — В его основе — аф-
риканские ритмы, афро-
американский фольклор. 
В нашей стране пример-
но с 1920-х годов джаз стал 
чрезвычайно популярен 
по… политическим моти-
вам — как музыка «угне-
тённых чернокожих». Но 
потом его быстро заклей-
мили, сочтя «буржуазным», 
и стали повсеместно запре-
щать. Даже так называемый 
джаз Леонида Утёсова фак-
тически не джаз, а эстрад-
ная песенная музыка. 

Любопытно, что в СССР 
джаз долгое время был в 
подполье. Но неожидан-
но большим поклонником 

джаза оказался председа-
тель Совета министров 
СССР Алексей Косыгин. 
И начиная с 1960-х годов 
джаз в СССР стал полно-
правным музыкальным 
направлением.

По мнению Журки-
на, секрет популярности 
джаза в том, что джаз — 
почти всегда импрови-
зация: одну и ту же тему 

разные музыканты могут 
сыграть по-разному. 

Ведущие — 
Марк Тишман 
и Ирина Линдт

Фестиваль «Играем джаз» 
был организован впервые в 
2009 году самим Георгием 
Арамовичем Гараняном. 
Сначала эти фестивали вёл 

он сам, после его ухода — 
Свято слав Бэлза. Ведущими 
нынешнего фестиваля ста-
нут певец Марк Тишман и 
актриса театра и кино Ири-
на Линдт. Кроме известных 
исполнителей, таких как 
участница проекта «Голос» 
Ольга Кляйн, дирижёр и 
тромбонист Антти Мартин 
Риссанен (Финляндия), в 
фестивале примут участие 
учащиеся музыкальных 
школ и воспитанники джа-
зовых коллективов.

На фестивале прозву-
чат известные джазовые 
произведения, а также не 
знакомые широкому кругу 
слушателей мелодии. 

Алексей ТУМАНОВ

Вход свободный, подробная 
программа и регистрация 
на сайте mskcc.ru

Большим поклонником 
джаза был председатель 
Совмина СССР 
Алексей Косыгин

На Волгоградском пройдёт 
джазовый фестиваль

Солист оркестра 
Олега Лундстрема 
Владимир Журкин

Играет биг-бенд 
Георгия Гараняна
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ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017
@yandex.ru
Звоните: 
(495)681-3645
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Как правило, студент 
перед экзаменом знает 
предмет на два, надеет-
ся на три, сдаёт на четы-
ре... И удивляется: почему 
не пять? 

Пожилая пара приходит 
в гости к другой такой же. 
Пока бабульки возятся на 
кухне, деды болтают в 
комнате:

 — Мы на прошлой неде-
ле ходили в новый ресто-
ран, не понравилось.

 — А что за ресторан?
 — Чёрт, вылетело из го-

ловы. Как называется этот 
красный цветок, который 
ты даришь тому, кого лю-
бишь?

 — Тюльпан?
 — Нет.
 — Гвоздика?
 — Тоже нет.
 — Роза?
 — Точно, роза, — в сто-

рону кухни: — Роза, как 
называется тот ресторан, 
в который мы ходили на 
прошлой неделе? 

анекдоты  >>

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД
По горизонтали: Запевала. 

Бас. Антилопа. Калька. Отпуск. 
Академик. Тарас. Сорока. Во-
лан. Щур. Модник. Мина. Тори. 
Отец. Тутак. Магазин.

По вертикали: Ассортимент. 
Пародист. Свиток. Владыка. 
Окот. Рем. Красавица. Алиса. 
Дон. Леер. Брошь. Мощи. Кри-
кун. Слава. Карабин.

2

1 3

Голосование на сайте «ЮВК» завершилось. По 
его итогам победителем фотоконкурса «Мы — 
пара!» стало фото, которое прислал Дмитрий Гой-

жа. Этот сюжет набрал 726 голосов. Дмитрий и Диана позна-
комились много лет назад в онлайн-игре. С двумя детьми и 
бабушкой они живут недалеко от метро «Кожуховская». На 
2-м месте оказалось фото Светланы и Сергея Якимовых из 

района Люблино — 219 голосов. Они в браке уже 31 год и 
очень любят путешествовать. На 3-м месте — 46 голосов — 
романтическое фото Ивана и Татьяны. На первой встрече с 
Татьяной Иван читал ей вслух рассказы Толкиена. И вот они 
два года вместе.

Поздравляем победителей и благодарим всех участников! А 
в следующем номере объявим новый фотоконкурс.

звёздный рецепт  >>

Болгарский перец 
добавит вкуса
Филе индейки с овощами 
от актрисы Анны Песковой

Актриса Анна Песко-
ва любит готовить. 
Правда, из-за занято-

сти это у неё получается нере-
гулярно, зато с душой и обяза-
тельно с хорошим настроени-
ем. По признанию Анны, ей 
нравится наблюдать, с каким 
наслаждением близкие друзья 
пробуют её блюда, например 
филе индейки с овощами, за-
печённое в духовке.

Чтобы вкус был ярче, Анна 
предпочитает брать свежие 
продукты. 100 г шампиньо-
нов вымыть, высушить и раз-
резать на две или четыре ча-
сти. То же сделать с овоща-

ми: картофелиной, лукови-
цей, морковью, болгарским 
перцем, 1-2 томатами. Чтобы 
блюдо выглядело красиво, все 
продукты нарежьте одинаково 
и потом смешайте в миске. 
Форму для духовки смажь-
те растительным маслом, по-
ложите туда овощи. Филе ин-
дейки (300 г) нарежьте кусоч-

ками побольше и положите 
поверх овощей. Приправь-
те всё специями и солью. 
Для вкуса можно доба-
вить немного сушёного 
болгарского перца. Фор-

му поставьте в предвари-
тельно разогретую до 180 
градусов духовку и запе-
кайте 30 минут. 

Ирина 
МИХАЙЛОВА

сканворд  >>

пожары >>
За новогодние праздники в округе произошло 
13 пожаров 

На улице Маршала 
Кожедуба сгорела 
мебель

Утром 1 января произошёл 
пожар в доме 6, корп. 1, на ули-
це Маршала Кожедуба. В ком-
нате консьержки загорелись 
вещи и мебель. Пожарно-спаса-
тельные подразделения опера-
тивно справились с огнём. Ни-
кто не пострадал.

В районе Люблино 
воспламенились вещи

Днём 3 января в квартире 
дома 2, корп. 1, на улице Мар-

шала Кожедуба загорелись 
вещи. Их быстро потушил по-
жарный наряд. Пострадавших 
нет.

В Печатниках 
пострадала бабушка

Утром 6 января пожарные 
выезжали в дом 42 на Шоссей-
ной улице. В квартире вспыхнул 
диван. Сотрудники МЧС погаси-
ли пламя. Пострадал один чело-
век: 70-летняя женщина отрави-
лась угарным газом. Её отвезли 
в больницу.

Наталия ГЕРАСИМОВА

Пара победителей 
живёт недалеко от «Кожуховской»
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